

おかげさまでるすつ銀河の杜が開設しました!

日頃より、当施設のご利用に際し、格別のご理解とご協力を賜り、心から御礼申し上げます。昨年から留寿都村に建設を進めておりました、「るすつ銀河の杜」が無事完成し、4月1日に開設を迎えることができました。ご協力をいただきました地域住民の皆様や工事関係の皆様に厚く御礼を申し上げます。

きもべつ喜らめきの郷内に「開設準備室」を立ち上げ、様々な準備をして参りました。4月3日の竣工式・祝賀会、4月4日の内覧会には、多数の方のご参加を頂きました。29名を受け入れる小規模な施設ではございますが、ご入居者様が今まで歩んでこられた人生を尊重し、大切に思っておられるご家族様の気持ちになって共に時を重ねていければと願っております。

今後、ご面会や施設の行事、さらには施設運営等でご家族様のお力をお借りするかあろうかと思いますので、その際には是非ご協力を願い致します。施設の設備や介護サービスの面において、まだまだ至らないことが多く、ご不便やご心配をおかけしておりますが、今後とも何卒ご理解とご協力を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

きもべつ喜らめきの郷・るすつ銀河の杜 施設長 佐藤秀幸



4月8日の午後、きもべつ喜らめきの郷からるすつ銀河の杜へ8名のご入居者様が転居され、いよいよ本格的に施設が動き出しました。
初めての食事を写真に収めましたので、ご紹介します。

喜らめき銀河タイムス



社会福祉法人渓仁会

経営理念

1. 安心・安全
2. 信頼・満足
3. 地域に貢献



春の交通安全運動 旗の波



4月8日みぞれが降る悪天候の中、春の交通安全運動・旗の波に7名の職員が参加しました。230号線が走る、喜茂別町・留寿都村は交通量も多く、事故の危険性が高い環境にあります。当施設でも交通事故を未然に防ぐための対策として、様々な取り組みを実施しています。

今回は、その対策のいくつかを紹介します！



社会福法人渓仁会では、数年前から、業務で公用車を運転する場合には、必ず運転前に、アルコールチェッカーにて、アルコール残留量を確認し、0.00mgで運転業務を開始しています。

法律上は、0.15mg以上で酒気帯び運転で罰則の対象ですが、施設ではそれ以上の基準で管理しています。

万が一の為の脱出用ハンマー、シートベルトカッターも全車に装備しています。

これからも交通安全に対する意識はさらに高めていきたいですね！



緊急時はハンマー使って脱出します！